



## **A LA POBLACIÓN EN GENERAL: PRESENTE.**

Debido a la pandemia COVID-19 el Gobierno Municipal ha tomado la decisión de llevar a cabo las siguientes acciones preventivas:

### **AL INTERIOR DE GOBIERNO MUNICIPAL**

- A principios de mes implementamos un filtro sanitario en el ingreso a palacio municipal, además se entregó gel antibacterial en todos los departamentos.
- El domingo 08 de marzo entregamos gel antibacterial a todos los comerciantes ambulantes del centro histórico.
- Se implementó un filtro sanitario en conjunto con Región Sanitaria N°6 en la central camionera.
- Cancelación de cualquier clase impartida por la dirección de Cultura.
- Cancelación de todas las ligas deportivas en nuestro municipio.
- Cancelación de clases impartidas en los centros comunitarios pertenecientes a DIF.
- Cierre parcial de las ludotecas “Karen Lozano” y “La estación”
- Cierre de los comedores comunitarios pertenecientes a DIF.
- Cancelación de cualquier evento masivo organizado desde nuestro Gobierno.
- A los trabajadores mayores de 60 años se le recomienda permanecer en su casa.
- Personal que se encuentre en periodo de embarazo; se les recomienda ausentarse de sus labores.
- Se instalará un filtro sanitario en el tianguis municipal y mercado Paulino Navarro.

### **HACIA LA CIUDAD**

- Se prohíben eventos, reuniones o actividades de recreación con aglomeración de más de 50 personas.
- Se suspenden misas y servicios religiosos en nuestro municipio.
- Se suspenden hasta nuevo aviso la apertura de bares, discotecas, salones de fiesta, gimnasios y cines.
- Se instruye a todo el comercio formal e informal a implementar filtros sanitarios en sus establecimientos.





- Se instruye a todas las empresas de agroindustria a implementar todas las medidas de prevención posibles con su personal; cualquier duda contarán con el apoyo de la Región Sanitaria 6.
- Se exhorta al inspector General del Reclusorio a tomar todas las medidas preventivas con los internos y personas que acudan a visitan.
- Como ya lo mencionó nuestro Gobernador Enrique Alfaro Ramírez a partir de hoy se suspenden clases en todos los niveles educativos.

Se invita a la población en general a no compartir información falsa que genere pánico y a estar pendiente de la información emitida a través de los canales oficiales. Que quede claro; estas medidas son un acto de responsabilidad por el bien de todas y de todos. No son vacaciones; es momento de prevenir y evitar el contagio. Como ciudadanos tomemos con seriedad las recomendaciones de prevención.

Para finalizar retomo las palabras del Gobernador: -A veces las medidas parecerán exageradas, pero lo que no hagamos hoy, mañana podría ser insuficiente”.

**ATENTAMENTE**

**“2020, AÑO DEL 150 ANIVERSARIO DEL NATALICIO DEL CIENTÍFICO JOSÉ MARÍA ARREOLA MENDOZA”**

**“2020, AÑO MUNICIPAL DE LAS ENFERMERAS”**

Ciudad Guzmán, Mpio. de Zapotlán el Grande, Jalisco, 17 de marzo del 2020.

**C. J. JESÚS GUERRERO ZÚÑIGA  
PRESIDENTE MUNICIPAL**

